



So seht nun sorgfältig darauf,  
wie ihr euer Leben führt,  
nicht als Unweise, sondern als Weise,  
und kauft die Zeit aus, denn die Tage sind böse.  
**Epheser 5:15-16**

## Die Zeit weise nutzen

Wann und wo wird deutlich, dass jemand weise handelt? Ich habe die Antwort auf diese Frage in der Bibel gefunden, genauer gesagt in Epheser 5,15-17, wo es heißt: „Seht also sorgfältig darauf, wie ihr wandelt, nicht als Unweise, sondern als Weise, die Zeit auskaufend, weil die Tage böse sind. Darum seid nicht unverständlich, sondern versteht, was der Wille des Herrn ist.“

In der heutigen Welt geht es oft darum, wer am klügsten ist. Doch ich habe festgestellt, dass viele kluge Menschen oft völlig falsche Entscheidungen treffen, die negative Auswirkungen auf ihr Leben haben. **Das bedeutet, dass es einen großen Unterschied gibt zwischen klug und weise sein.** Man kann an einem Lebensstil erkennen, ob jemand weise handelt. „Die Zeit auskaufen“ könnte man auch übersetzen mit: „Nutze die Zeit, die dir zur Verfügung steht.“ Interessanterweise wird hier im Griechischen nicht das Wort *chronos* für Zeit verwendet, sondern das Wort *kairos*.

**Kairos bedeutet „der rechte Zeitpunkt“.** Eine weise Person ist also jemand, der die richtige Entscheidung im richtigen Moment trifft. Außerdem unterstreicht die grammatikalische Form des Gerundiums diese Tatsache. Da der Kontext immer wichtig ist, wenn man die Bibel interpretiert, müssen wir auch den folgenden Vers betrachten: „Seid also nicht unverständlich, sondern versteht, was der Wille des Herrn ist.“ Persönlich glaube ich fest daran, dass Gott immer besser weiß, was gut für mein Leben ist. Wenn ich also herausfinde, was Gottes Wille für mein Leben ist – durch Gespräche mit ihm oder durch das Lesen seines Wortes und dann durch das Umsetzen – dann handle ich weise. Auf diese Weise werde ich die richtigen Entscheidungen im Leben treffen: die richtigen Handlungen zur richtigen Zeit, am richtigen Ort, auf die richtige Weise und mit den richtigen Menschen. Und glaubt mir, wenn das geschieht, lebe ich ein erfülltes und glückliches Leben. Warum gehst du nicht an einen stillen Ort und fragst Gott, was für dein Leben am besten ist? Öffne dein Herz für ihn, und er wird dir gerne zeigen, welche Entscheidungen für dich die richtigen sind. Er liebt es, dich zu lehren, weil er möchte, dass du weise handelst und dadurch ein erfülltes Leben führst. **Wer weise ist, hört auf gute Ratschläge.**

# ABRECHNUNG



*Da sagte sein Herr zu ihm:  
Recht so, du guter und treuer  
Knecht! Du bist über wenigem  
treu gewesen, ich will dich  
über vieles setzen; geh ein zur  
Freude deines Herrn!  
(Matthäus 25:21)*

**Jeder hat die Möglichkeit, die Gaben und Talente zu entfalten, die der Herr jedem von uns gibt, und sie zum Wohl der Gemeinschaft und des Reiches Gottes im uns gegebenen Zeitrahmen zu fruchten.**

Das Jahr 2024 ist ebenfalls zu Ende gegangen, und wie es Tradition ist, ist der Beginn eines jeden Jahres die beste Zeit, um zurückzuschauen, Bilanz zu ziehen und zu reflektieren, wie wir unsere Tage genutzt haben.

Wenn der Herr heute zurückkäme, was würdest du ihm als Frucht deines Lebens im Jahr 2024 präsentieren? Was kannst du als konkretes Opfer dem Ewigen darbringen?

Das Gleichnis von den Talenten, das Jesus im Matthäusevangelium Kapitel 25 erzählt, ist eine anschauliche Darstellung dieses Konzepts. Die Diener, denen ihr Herr Geld zum Verwalten anvertraut, repräsentieren uns alle.

Sei dir bewusst: Es geht nicht um das Paradies, denn in Epheser 2 steht eindeutig, dass das Heil der Seele ausschließlich durch die Gnade (=Geschenk) Gottes und nicht durch das, was wir tun, erlangt wird. **Aber es sind Fragen, die wir uns regelmäßig stellen sollten, denn die Bibel fordert uns auf, uns selbst zu prüfen und unser Verhalten zu hinterfragen, um herauszufinden, wie stark unser Glaube ist.** Gott stattet jeden mit Talenten gemäß seiner Fähigkeit aus und wird niemals von dir verlangen, eine Aufgabe zu erfüllen, ohne dir die notwendigen Mittel dazu zu geben und seine starke Gegenwart zu versichern, wenn du mit Vertrauen an ihn glaubst.

Niemand möchte an dem Platz des faulen und untreuen Dieners aus dem Gleichnis von Jesus stehen. Keine Entschuldigung wäre angesichts der vielen Möglichkeiten, die wir haben, um ein Leben zu führen, das vom Herrn geschätzt wird, plausibel.

**Wenn du also ehrlich denkst, dass du nicht genug getan hast, um ein guter Christ zu sein, oder wenn du einfach zugibst, dass du es besser machen könntest, hast du immer noch Zeit, es zu ändern.** Denke daran, dass der Wert deines Dienstes nicht in der Menge besteht, sondern in der Qualität, dem Engagement und der Hingabe, wenn du das, was dir zur Verfügung steht, gut verwaltest.

Heute, am ersten Tag des Restes deines Lebens, kannst du deine Art, den Glauben zu leben, verbessern und, falls du es noch nicht getan hast, dein ewiges Schicksal verändern, indem du dein Herz Christus anvertraust, damit du zu seiner Zeit hören kannst: „Guter und treuer Knecht, geh ein in die Freude deines Herrn.“

# KONSEQUENZEN

---

***In dieser kurzen Erzählung möchte ich von meinem Glaubenswachstum erzählen.***

***Ich habe immer an Gott geglaubt, aber ich habe nicht auf den Herrn gehört und machte immer, was ich selbst wollte.***



*In den letzten Jahren jedoch habe ich mich immer mehr im Glauben zu unserem Herrn Gott involviert. Ich zeige es dadurch, dass es keinen Tag gibt, an dem ich nicht an ihn denke, schon am Morgen. Alles, was ich tue, bringe ich ihm zum Dank und ich fühle mich immer mehr in den Angelegenheiten der Kirche involviert. Ich kann auch mit anderen über den Herrn sprechen.*

*Und dann gibt es noch viele andere Dinge. Der Herr hat geduldig in meinem Leben gewirkt und mir seine Barmherzigkeit und die Liebe gezeigt, die er für die Menschen hat, da wir seine Kinder sind.*



***Der Herr hat so viel für mich getan, als ich in einem Abgrund war, in einem Zustand der Depression und in völliger existenzieller Not, aufgrund der Fehler, die ich im Leben gemacht hatte. Ich denke, dass wir oft versuchen, unser Leben zu leben, indem wir Gott von uns fernhalten.***

*Ich lade alle Menschen ein, sich mit Glauben an Gott zu wenden, denn ohne ihn sind wir dazu geneigt, Fehler zu machen – und viele Male sogar schwerwiegende, deren katastrophale Folgen wir dann tragen müssen.*



**PAOLO**



## DIE ZEIT KOMMT NICHT ZURÜCK

**Ich denke darüber nach, wie ich den Tag verbracht habe, was ich getan habe, was ich nicht getan habe.**

Was hätte ich tun können? Ich hatte die Zeit, aber ich habe es nicht getan.

Wenn ich an gestern denke, kann ich nicht mal für eine Sekunde zurückkehren, um etwas zu ändern. Die Zeit ist vergangen. Kein Moment kehrt zurück: die Zeit kommt nicht zurück. Nicht mal eine Sekunde.

**Es könnte mir Angst machen, oder ich könnte es als eine gute Gelegenheit sehen: eine Lebenslektion.**

Ich habe die Urlaubsfotos von vor einigen Jahren angeschaut – eine gut verbrachte Zeit, schöne Erinnerungen. Ich erinnere mich an den Besuch, den ich nicht gemacht habe, und die Person ist inzwischen gestorben – verschwendete Zeit. Bedauern.

### Wie kann ich meine Zeit besser nutzen?

Die Zeit fliegt. Mit zunehmendem Alter scheint sie immer schneller zu vergehen.

**Oh, Herr, hilf mir, die Zeit, die du mir schenkst, gut zu nutzen.**

RITA

### Für weitere Informationen:

Giuseppe Arena – cellulare: 347 808 9993

Peter & Rita Felder Tel. 031-70 17 78

[www.centrocristiano.it](http://www.centrocristiano.it) – [info@centrocristiano.it](mailto:info@centrocristiano.it)

incontro Domenica: ore 10.30

via Sante Duzioni 14, Cantù-Asnago

prediche:

[http://www.centrocristiano.it/prediche\\_ccc\\_online.html](http://www.centrocristiano.it/prediche_ccc_online.html)



LA CHIESA EVANGELICA VICINA A TE

